

Kurioses vom Frühjahresputz 2010

Überall wurde gesäubert und gefunden. So auch ein altes Fernsehgerät in einem Bachbett. Wer es letztendlich gefunden hat lässt sich nicht mehr eruieren, denn das wahre Geheimnis was in diesem Fernsehgerät steckte trat erst später zu Tage.



Abfälle die beim Frühjahresputz eingesammelt werden, werden auch ordnungsgemäß entsorgt. So landete der Altfernseher wie es sich gehört im ASZ und später beim Zerlegebetrieb für Elektroaltgeräte, UMSOFESCHER in Feldbach. Ein mit Schlamm und Erde verdreckter Fernseher landete also auf dem Zerlegtisch. Als das Altgerät geöffnet wurde erschrak ein Arbeiter sehr, denn darin bewegte sich doch etwa. Alle liefen zusammen, schauten und einer hatte den Mut das Bewegliche genauer anzusehen. Da entdeckte der Arbeiter im mit Schlamm und Erde gefüllten Gerät ein Tier, ein sehr ungewöhnliches noch dazu. Es hat so komische Fühler und oh Schreck auch eine Zange oder Schere. Was ist das?

Nützen auch schon unsere Tiere die modernen Medien wie Internet oder Facebook und wollen sich informieren was der Vulkanausbruch in Island der Eyjafjallajökull für die Südoststeiermark für Auswirkungen hat?

Jedenfalls stellte sich heraus das im Fernsehgerät ein Flusskrebs sein zu Hause gefunden hatte. Ob aus Interesse oder Mangel an Lebensraum ist die Frage. Der Flusskrebs wurde wieder in das Raabufer entlassen und hat den Ausflug in die Zerlegewerkstatt gut überstanden.

